



bephila 2026

17.-19. Juli 2026

**Bilaterale
Wettbewerbsausstellung**

Deutschland - Schweden

**in der Sparkassen-Arena Bernau
am Ladeburger Dreieck**

16321 Bernau bei Berlin

Anmeldeformulare

für Aussteller, Arbeitsgemeinschaften, Händler und Auktionatoren

können im Internet unter

www.bephila.de

heruntergeladen werden



Ein Jubiläumspaket von 500 Jahren gibt es im Jahr 2026 nur während der Bilateralen Wettbewerbsausstellung Deutschland-Schweden. Und es gibt einiges zu feiern. Da wären..

125 Jahre Berliner Ganzsachen-Sammler-Verein von 1901 e.V.

1901 gründeten engagierte Philatelisten den Berliner-Ganzsachen-Sammler-Verein, um die Ganzsachen der Welt zu erforschen und darüber zu berichten. Der Neuheitendienst ist seit über 100 Jahren aktiv. Viele bekannte Sammler schätzen die spannenden Sammelobjekte und die Mitgliedschaft im BGSV. Zum 125. Vereinsjubiläum feiern wir: Ganzsachen sind etwas Besonderes!

175 Jahre Berliner Berufsfeuerwehr

Am 1. Februar 1851 erhielt Ludwig Scabell vom preußischen König Friedrich Wilhelm IV. den Befehl zum Aufbau der ersten deutschen Berufsfeuerwehr und wurde gleichzeitig zum königlichen Branddirektor ernannt. Zu dieser Zeit stand Berlin unter dem Eindruck von verheerenden Großbränden. Innerhalb kürzester Zeit wurden über 1000 Männer eingestellt und bis zum heutigen Tag auf über 5300 Mitarbeiter erweitert, die mit neuester Technik für die Sicherheit der Stadt sorgen.

100 Jahre Berliner Funkturm

Mit der Einrichtung des Rundfunks war die Errichtung von Antennen für den Berliner Rundfunk notwendig. Nach den Plänen von Heinrich Staumer wurde der Funkturm, im Volksmund „langer Lulatsch“ genannt, am 3. September 1926 mit einer Höhe von 138 Metern auf dem neuen Messegelände in Charlottenburg unweit der AVUS errichtet.

100 Jahre Deutsche Lufthansa

Die nach dem Start des zivilen deutschen Luftverkehrs am 6. Februar 1919 gegründeten Luftverkehrsgesellschaften gerieten Mitte der zwanziger Jahre in große finanzielle Schwierigkeiten. Die Reichsregierung drängte daher auf einen Zusammenschluss der angeschlagenen Unternehmen. So kam es am 6. Januar 1926 im Berliner Hotel Kaiserhof zur Gründung der Deutschen Luft Hansa AG. Am 6. April 1926 begann auf zunächst 8 Strecken der planmäßige Luftverkehrsbetrieb. Innerhalb weniger Monate wurden 57 innerdeutsche und 15 Auslandsflughäfen angefliegen!

All diese Jubiläen werden gebührend in die Ausstellung integriert. Merken Sie sich schon jetzt die Veranstaltung vom 17.-19.7.2026 als festen Termin vor. Über eine Teilnahme als Aussteller und Besucher würden wir uns sehr freuen.

Ihr Organisationsteam der